

Contribuye UNACH a la capacitación constante de docentes del nivel medio superior

Con el compromiso de impulsar una educación de calidad en el estado y consolidar la Reforma Integral de Educación Media Superior (RIEMS), la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) finalizó de forma exitosa el Diplomado “Competencias Docentes en el Nivel Medio Superior”.

Este diplomado promovido por la Secretaría de Educación Pública (SEP), conjuntamente con el Consejo Nacional de Autoridades Educativas (CONAEDU) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) tiene el objetivo de mejorar la calidad, pertinencia, equidad y la cobertura del bachillerato que demanda la sociedad.

Ante los docentes y directivos de distintas preparatorias del estado presentes en la entrega de diplomas, la directora de Formación e Investigación Educativa de la UNACH Lilia González Velázquez destacó la responsabilidad que esta institución tiene con la educación.

Durante su mensaje a los presentes en el auditorio Los Constituyentes, expuso que “la educación trasciende nuestros intereses personales y laborales, debemos formar a los jóvenes y quienes asistan a nuestras aulas como personas integra con miras a mejorar siempre”.

La funcionaria universitaria explicó que desde la implementación del Diplomado un total de 279 profesores han sido formados por académicos de esta Casa de Estudios, a la vez que 77 directores concluyeron el Diplomado de formación de Directores de Educación Media Superior; luego del cual, gracias al proyecto generado, sus instituciones podrán insertarse en el Sistema Nacional de Bachilleratos.

En este acto y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas, comento que estas acciones son de suma importancia pues demuestra el interés que docentes y directivos tienen por mejorar la educación de este nivel, comprometiéndose a actualizarse continuamente.

Asimismo, aseguró que desde la Universidad se han realizado esfuerzos importantes para el crecimiento de la cobertura educativa, a través de la inversión en infraestructura pero sobre todo en la calidad académica para formar profesionales que contribuyan al desarrollo de la entidad y del país.

En la actualidad, 29 docentes han sido certificados a nivel nacional gracias a estos diplomados que fueron impartidos en tres módulos con una duración de 200 horas con el 70 por ciento de ellos en modalidad presencial y el 30 por ciento restante a distancia.